



Nuestro archivo

151 años | 8 de julio de 1874

Se acuerda servicio nocturno con médicos

Ayer, los médicos F. Salamanca y Tito Melgar iniciaron en un hospital de Santiago el servicio de atención nocturna a los casos urgentes. Esta medida se acordó gracias a una serie de reuniones presididas por el Intendente, señor Benjamín Vicuña Mackenna. Hace algún tiempo se intentó realizar un servicio parecido en Valparaíso, pero no hubo acuerdo y la iniciativa se postergó.

101 años | 8 de julio de 1924

En la tarde de ayer zarpó la real nave "Italia"

La real nave "Italia" zarpó de Valparaíso en la tarde de ayer, rumbo al norte. Antes del mediodía, el Embajador, señor Guiriati, ofreció a bordo un almuerzo a los anfitriones y autoridades de este puerto, donde estuvieron casi 15 días. El buque realiza una gira continental con una gran exposición comercial y artística. La presencia del "Italia" motivó una serie de reuniones de confraternidad y homenajes.

51 años | 8 de julio de 1974

Alemania Federal, campeón Mundial de Fútbol

MUNICH, 7 (LATIN).- Alemania Federal se coronó hoy campeón Mundial de Fútbol por segunda vez en la historia del certamen, al vencer a Holanda 2 a 1 en un angustioso y por momentos violento final, presenciado en el estadio por 75.000 personas y seguido por más de mil millones por televisión. Los alemanes exhibieron gran fuerza de recuperación, luego de quedar en desventaja con un gol de penal.